

¿Dónde está la plata?

Señor Director:

En los casos que han remecido a la opinión pública, como el de Fundación Democracia Viva y Procultura, hemos oído a los principales involucrados y a sus defensores declarar su inocencia con convicción. Sin embargo, en ninguno de estos casos hemos escuchado una respuesta clara a la pregunta más importante: ¿a dónde se fue la plata que falta?

En un país serio, no basta con declaraciones de buena fe. La transparencia no se declara: se demuestra. Y hasta ahora, lo único evidente es el silencio frente al destino de los recursos públicos involucrados.

JUAN PABLO OSSA A.

Abogado